



学校だより 7月号

豊かつ子

喜多方市立豊川小学校

平成30年 7月20日

発行責任者 佐藤 和暁

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

1学期、お世話になりました

今日で1学期が終わり、明日から夏休みになります。大きなケガや事故等もなく、1学期を終えることが出来ましたことに感謝いたします。お世話になりました。ありがとうございました。

今日の終業式で、子ども達には次のような話をしました。子ども達一人一人にとって有意義な夏休みとなるよう、ご家庭でのご理解、ご協力をお願ひいたします。

また、交通事故等とともに例年ない暑さが続いておりますので、熱中症も心配されます。ぜひご家庭でも声かけ、対応等をお願いいたします。

今日で72日間の1学期が終わり、いよいよ明日から夏休みです。

4月6日の始業式で、私が皆さんに話したこと覚えているでしょうか。忘れてしまった人もいるかも知れないで、もう一度話しますから、1学期の自分を振り返ってみてください。

2年生には、「1年生が入学して来ます。1年生にいろいろ教えてあげる準備は出来ていますか。」と話しました。教えてあげることは出来たでしょうか。

3年生、4年生の皆さんには、「外国語活動など新しい学習が始まります。しっかり勉強する準備は出来ていますか。」と話しました。しっかり勉強することは出来ましたか。

5年生の皆さんには、「新しい教科がさらに増えます。そして高学年になり、活躍の場面も更に増えます。それに向けての心の準備は出来ていますか。」と話しました。高学年としての自覚を持った学習や生活が出来たでしょうか。

6年生の皆さんには、「皆さんは最高学年、学校の『顔』『学校の代表』なので、様々な場面で学校をリードしなければなりません。そして、下級生の『あこがれの存在』となる準備は出来ていますか」と話しました。『あこがれの存在』に近づけたでしょうか。

1年生は、始業式には出ませんでしたので、お話をしてもいませんが、1学期の間に学校生活にすっかり慣れた様子が見られるので、安心しています。

皆さんはこれから担任の先生から「通信表」を受け取ります。そこには、皆さん一人一人の1学期の学習や生活の様子、頑張ったことやこれから頑張ってほしいことなど、担任の先生方からのメッセージがしっかりと盛り込まれています。今日はぜひ、皆さん一人一人が1学期を振り返り、2学期に向けて、有意義な夏休みを過ごすことが出来るようにするための心の準備をしてください。

最後に、ここにいる全ての人が、夏休み中に事故にあったり、事件に巻き込まれたりすることなく、2学期の始業式の日に、ここでまた顔を合わせることが出来る事を祈っています。

「県たなばた展（書写）」、頑張りました

「福島県たなばた展（書写）」には、各学年から多くの子ども達が出品しました。その中で、3年生の十二村 南斗さんが、「銀河賞」に選ばれ、8月7日に福島市で表彰を受けることになりました。おめでとうございます。

出品した子ども達はみんな、自分の力を伸ばすことが出来ました。ご家庭でも励ましてください。

なお、各学年の特選～銀賞の子ども達には、本日学校で表彰を行いましたので、結果をご確認ください。

学校の様子（写真）について

日々の学校の様子等は、本校ホームページで写真等を紹介しておりますのでご覧ください。